教務部

「しまのうキャラバン」(学校説明会)を実施しました!

6月27日(月)~29日(水)の3日間、19:00から「しまのうキャラバン」を実施しました。27日(月)は本校の会場で主に島原市在住の方対象に、28日(火)はありえコレジヨホールで南島原市在住の方対象に、29日(水)は国見農村環境改善センターで雲仙市在住の方対象に行いました。3つの会場には中学校3年生とその保護者の方を中心に、猛暑の中、約70名の参加がありました。

説明会では、校長あいさつの後、学校紹介動画を視聴し、その後進路や入試に関する説明の後、農業ビジネス科、食品サイエンス科、生活創造科の詳しい説明を行いました。 農業ビジネス科の説明では、実際に実習で生徒が収穫したメロンやパプリカ、トマトなどをみてもらいながら、食品サイエンス科の説明では、検定の問題を実際に解答をしながら、生活創造科の説明では、授業以外の取得できる資格や検定の話など、各学科の特徴をふまえた説明を行いました。

説明会後は個別に質問にこられるなど、真剣に進路を考えらえている様子がうかがえました。帰りには食品サイエンス科の生徒が作った紅茶クッキーと、草花部門で作成された多肉植物の小鉢を、お土産にお持ち帰りいただきました。

この「しまのうキャラバン」に参加されて、本校のことが少しでもわかっていただき、 進路希望の候補に考えていただけたらと思います。

